

延岡にはすごい歴史と自然がある
4/12

会議の構成員を務めるなど活躍している。今日は、宮崎市を拠点とする南ひむかおかみさん会の発足式に出席するため10日に宮崎入り。より早くから延岡市を中心に活動している北ひむかおかみさん会の長友俊子代表（飲食店経営）に招かれ、初めて来延した。延岡観光協会の谷平興一会長も同行し、北川町俵野の西郷隆盛宿跡資料館と二二ギノミコト御陵墓参考地へ行膝町神社へ愛宕山などを案内。行膝町神社ではヤマトタケルノミコトにまつわる伝説や、雄岳と雌岳からな

清水さんは結婚式場を経営する実業家で、さいたま観光国際協会会長や東京オリンピック組織委員会顧問を歴任。政府が主導するまち・ひと・しごと創生

清水さんは「延岡にはすごい歴史がある」と歓喜。また、「日本は山に川に川に川」といふ風景が美しいと感動。清水さんは「延岡にはいい歴史がある。海に自然に恵まれた地域はない」と感激。「ぜひ女性の方で発信していくたい」と力を込め、親交を深めた地元の人たちに再会を誓つて帰路に就いていた。

写真は、延岡を訪れた全国おかみさん会の清水理事長（後列中央右）と谷平観光協会会長（同中央）、北ひむかおかみさん会の長友代表（同左）ら（愛宕山展望台）。



心を深めていた。
清水さんは「延岡は日本の中心だったのではないかと思うほど、すじい歴史がある。海に山に川に川に川」といふ風景が美しいと感動。清水さんは「延岡にはいい歴史がある。海に自然に恵まれた地域はない」と感激。「ぜひ女性の方で発信していくたい」と力を込め、親交を深めた地元の人たちに再会を誓つて帰路に就いていた。

写真は、延岡を訪れた全国おかみさん会の清水理事長（後列中央右）と谷平観光協会会長（同中央）、北ひむかおかみさん会の長友代表（同左）ら（愛宕山展望台）。

2022.4.12